
THE COURT OF APPEAL ACT
(C.C.S.M. c. C240)

Court of Appeal Rules, amendment

Regulation 117/2022
Registered August 31, 2022

Manitoba Regulation 555/88 R amended

1 **The *Court of Appeal Rules, Manitoba Regulation 555/88 R*, is amended by this regulation.**

2 **Subrule 29(1) is amended by adding the following at the end of clause (b) of Part 4:**

If a statute, regulation, rule, ordinance or by-law contained in a factum or case book is required by law to be printed and published in English and French, a bilingual version must be included in the factum or case book or deposited with the court.

3 **The section heading "Deemed abandonment if appeal not set down" is added to subrule 36.1(1).**

LOI SUR LA COUR D'APPEL
(c. C240 de la C.P.L.M.)

Règlement modifiant les Règles de la Cour d'appel

Règlement 117/2022
Date d'enregistrement : le 31 août 2022

Modification du R.M. 555/88 R

1 **Le présent règlement modifie les *Règles de la Cour d'appel, R.M. 555/88 R*.**

2 **L'alinéa b) de la partie 4 du paragraphe 29(1) est remplacé par ce qui suit :**

b) les passages des lois, règlements, règles, ordonnances ou arrêtés municipaux cités ou invoqués dans les arguments qui sont jugés connexes au règlement de l'appel doivent être soit inclus dans le mémoire ou le recueil de textes jurisprudentiels, soit déposés au tribunal en trois copies et si la loi exige l'impression et la publication de ces passages en français et en anglais, ces deux versions doivent être incluses ou déposées, selon le cas;

3 **Le paragraphe 36.1(1) est modifié par adjonction du titre « Non-inscription au rôle — appelant réputé s'être désisté d'un appel ».**

Coming into force

**4 This regulation comes into force on
October 1, 2022.**

Entrée en vigueur

**4 Le présent règlement entre en vigueur
le 1^{er} octobre 2022.**

August 31, 2022
31 août 2022

The Court of Appeal/Pour la Cour d'appel,

Richard Chartier
Chief Justice of Manitoba/juge en chef du Manitoba

Freda Steel
Judge of Appeal/juge d'appel

Holly Beard
Judge of Appeal/juge d'appel

Marc Monnin
Judge of Appeal/juge d'appel

Diana Cameron
Judge of Appeal/juge d'appel

William Burnett
Judge of Appeal/juge d'appel

Christopher Mainella
Judge of Appeal/juge d'appel

Jennifer Pfuetzner
Judge of Appeal/juge d'appel

Janice leMaistre
Judge of Appeal/juge d'appel

Karen Simonsen
Judge of Appeal/juge d'appel

Lori Spivak
Judge of Appeal/juge d'appel